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Bericht der Bundesmädchenwartin Karin Schwettmann 

 

Nach dem letzten Bundesjugendtag hatte ich davon berichtet, dass das Turnier in 
Straußberg wiederbelebt werden sollte. Allerdings federführend auf Landesebene. Zwei 
Jahre hat es gedauert, bis es wohl in diesem Jahr wieder zustande kommen wird.  

Als Termin steht das Wochenende 12.04.-14.-04. Die Anmeldungen sind sehr zahlreich 
erfolgt, sodass es ein gutes Turnier zu werden verspricht. 

Andreas Wille, Matthias Graf werden das Turnier ebenfalls begleiten. Ich freue mich 
darüber, dass sich eine Zahl engagierter Leute gefunden hat, die Initiative zu ergreifen und 
einen Neustart zu wagen. Ich werde vor Ort sein und ebenfalls diesen Einsatz unterstützen. 

Neben den alltäglichen Aufgaben, wie Sitzungen und Turnierleitungen bei den deutschen 
Jugendmeisterschaften in Halle und Feld bin ich ebenfalls bei jedem Länderpokal mit am 
Start.  

Im vergangenen Jahr war der DHB für die Ausrichtung des Internationalen Osterturniers 
zuständig. 

Ich habe es mir in dem abgelaufenen Jahr verstärkt zur Aufgabe gemacht, den 
internationalen Bereich zu unterstützen. Dies fand beim DHC Hannover statt. In 
ausgezeichneter Weise wurde die Veranstaltung organisiert und durchgeführt. Mein 
herzlicher Dank nochmals an dieser Stelle. Federführend hierfür möchte ich Frau Astrid 
Sänger erwähnen. 

Desweiteren wurde das internationale Pfingstturnier beim Mannheimer HC durchgeführt. 
Auch dort in gewohnter souveräner Art und Weise ebenfalls nochmals mein herzlicher 
Dank an alle Akteure.  

Bei beiden Veranstaltungen wirkte ich in den Turnierleitungen mit großer Freude mit. 

Desweiteren habe ich im Herbst 2012 einen Perspektivlehrgang mit betreut. Dieser 
Lehrgang war zeitgleich mit der U 16 in Hannover. Aus meiner Zeit als Managerin bei der U 
21 kenne ich diese Arbeit sehr genau und freue mich immer wieder dort im 
Lehrgangsgeschehen mitzuarbeiten, neue Talente zu sehen und sehr nahe am 
Tagesgeschäft dran zu sein. Ich denke, diese Arbeit bringt mir immer wieder einen guten 
Einblick in die Materie und sorgt für eine objektive Diskussionsgrundlage. 

Beim Tag des Sports auf dem Berliner Olympiagelände bot der Berliner Hockey Verband 
einen Parcours für Interessierte an. Auch dieses Projekt habe ich wieder gerne unterstützt. 
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Ausblick 

Am Bespiel Berlin bin ich immer gerne bereit, ihre Ideen auf Landesebene mitzutragen. 
Gerne bringe ich mich ein und diskutiere Ideen und interessante Ansätze. 

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Mitglledern des Jugendausschusses für das 
Vertrauen und die gute Zusammenarbeit bedanken. 

Den Vereins- und Verbandsvertretern danke ich ebenfalls, dass sie den Sport in den 
Vordergrund stellen und mit großer Mehrheit hinter unseren Ideen stehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Karin Schwettmann 

Bundesmädchenwartin 

DHB Jugendausschuss 

  

 


